



学校だより

校訓：「自主」「創造」「健康」

文責 校長 帯田 洋義

《11月24(木)・25日(金)》2学期 期末テストが行われました。



前号でも触れましたが、今学期の期末テストは、次年度に向けての課題発見やその改善につなぐための大切な振り返りの機会です。終わったことでの開放感を味わう前に、やり直しをしたり、今後の学習計画に役立てたりして、さらに有意義なものにしてほしいと思います。今後、終業式までも様々な行事があります。萱瀬中学校の生徒らしく、それぞれに精一杯取り組んでほしいと思います。また、3年生は、受験に向けていよいよ追い込みの時期となりました。将来に夢や目標をもち、その実現に向けての本気の取組を今こそ始める時です。

《11月25日(金) 13:40~14:30》「アウトリーチコンサート」が開催されました。

期末テストが終わる2日目の午後は、音楽の生演奏を楽しみました。萱瀬地区健全協様のご尽力により、毎年この機会を頂いております。本校体育館で、長崎OMURA室内合奏団アンサンブル4名の皆様が演奏してくださいました。親しみのある曲目に、校歌やアンコール曲を含めて計8曲、50分間がとても短く感じられ、心が充たされる時間となりました。



《11月29日(火) 放課後》 「百花祭」が開催されました。



生徒会による企画、運営で実現した「百花祭」。目的とするのは、①「生徒同士の中を深める。」②「人前に出で発表する経験を通して、伝える力を身に付ける。」③「仲間の良さを認め合う場を設定する。」④「生徒会が企画運営することで、主体性を養う。」こと。プログラムは、「有志による発表」が基本となっています。放課後約40分間の短い時間ではありましたが、各学年から、開催の目的や意義に沿った、個人、グループ、学級などの発表が行われました。この日のために、それぞれが準備や練習を重ねてきた力強い発表に、日頃見られない一面も加わり、楽しい時間を過ごさせてもらいました。

12月からの行事

- 1日(木) 3年総合発表会
- 5日(月) 生徒会役員選挙
- 6日(火) 人権集会
- 9日(金) 市学カテスト(1,2年)
- 14日(水) 正副委員長候補者面接
- 15日(木) 生徒会本部役員任命式
- 18日(日) 家庭の日
- 19日(月) 理科重要語句コンテスト
- 20日(火) イルミネーション点灯式
- 21日(水) 1年総合発表会-PTA
- 22日(木) 生徒会役員任命式-引継式
- 23日(金) 2学期終業式 ※給食なし
- 28日(水)~1月4日(水) 学校閉庁期間
- 1月10日(火) 3学期始業式



《校内の掲示物より》



※ 学校閉庁期間中の緊急の連絡については、後日ご案内いたします。